ECONOMISTO JURIST



Laura García Fernández

Redactora de Economist & Jurist.

¿Cuáles son las multas de tráfico más frecuentes en España?

Desde *Economist & Jurist*, hemos realizado una investigación para conocer cuáles son las sanciones de tráfico que más se repiten entre los conductores españoles, con el objetivo de que el número de esta descienda y así incrementar la seguridad. Por ello, hemos analizado las cinco infracciones más repetidas en España.

¿Cuáles son las infracciones de tráfico que más se repiten en España?

- Exceso de velocidad: esta sanción se divide en graves y muy graves. La primera supone una multa económica que va desde los 100 a los 500 euros, dependiendo la velocidad, se podrán perder entre 2 y 6 puntos. Por otro lado, las consideradas muy graves, acarrean 600 euros de sanción y 6 puntos del carnet, pero también en ocasiones puede conllevar a penas de prisión, trabajos sociales y la prohibición de vehículos a motor.
- Uso del teléfono u otros dispositivos al volante: supone la pérdida de 3 puntos y multas de 200 euros. Esta infracción se ve a diario tanto por las ciudades como por las carreteras esp

..

